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        México, D.F. a 12 de marzo de 2010. 

 
 

Diputado Francisco Javier Ramírez Acuña, 
presidente de la  Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados. 
 
Palabras emitidas al reunirse con familiares de 
jóvenes asesinados en Ciudad Juárez, Chihuahua.  

 
 
Muchas gracias. De verdad les agradecemos su visita. 
 
Como bien lo comentaba nuestra compañera diputada, 
agradecer porque están en la casa del Poder Legislativo y 
sabemos que estos temas verdaderamente son impactantes. 
 
Primero, estamos aquí la Mesa Directiva viéndolos de frente y 
mirándolos a la cara y con esa franqueza de que las vemos y los 
vemos de frente y les miramos a la cara les podemos decir que 
compartimos al 100 por ciento su dolor, su tristeza y su rabia. 
 
Y lo compartimos, primero, porque todos tenemos hijos; 
segundo, porque tenemos todos la obligación de construir al 
país, como bien lo dijo Armando hace un momento. Lo primero 
que tiene que hacer el Estado mexicano y en sus tres niveles de 
gobierno es garantizar la seguridad de nosotros, de nuestra 
familia, de nuestras pertenencias y, en conjunto, de nuestra 
sociedad. 
 
Y hoy tenemos que decirlo, así, viéndolos a la cara y mirándolos 
a los ojos, que hemos fallado, que el poder público en México 
en materia de seguridad pública no hemos hecho lo que nos 
corresponde y que tenemos la obligación inmediata de que 
hagamos los tres órdenes de gobierno y los tres poderes del 
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Estado lo que tenemos que hacer, lo que se deba hacer para 
que regrese la seguridad y la tranquilidad a nuestros país. 
 
No son palabras, nosotros estamos aquí en la Cámara de 
Diputados y desde el primer momento en la Comisión 
Permanente del Congreso de la Unión hicimos nuestro el dolor 
de ustedes. Todas las diputadas y los diputados de todos los 
grupos parlamentarios manifestamos el día primero de febrero, 
a las primeras horas, al cancelar la Comisión Permanente, 
nuestro repudio a la violencia en Ciudad Juárez y el repudio 
hacia aquellos que masacraron a los jóvenes de Ciudad Juárez, 
a sus hijos. 
 
En otros momentos ya se había el Congreso tomado la 
responsabilidad de ver el tema de las muertas de Ciudad Juárez 
y se creó una comisión que está ahorita en estos momentos 
haciendo la tarea que les corresponde a los diputados. 
 
Con la franqueza que les dije que les íbamos a hablar, el 
Congreso no puede tomar determinaciones como me lo solicitan 
de sacar mañana al Ejército, no está en nuestras manos, si les 
dijese otra situación les estaría mintiendo y no les vamos a 
mentir, porque así como hoy los vemos a la cara, cuando nos 
encontremos en la calle nos vamos a seguir viendo de frente. 
 
Y no tenemos nosotros de qué avergonzarnos como legisladores 
porque créannos, como lo ha comentado el diputado Fernández 
Noroña, para la Mesa Directiva, para nosotros legisladores 
estaremos tomando en nuestras manos el estar denunciando las 
acciones que ustedes nos han comentado en estos momentos y 
lo vamos a seguir haciendo. 
 
Le voy a proponer de inmediato a los grupos parlamentarios, a 
los diferentes grupos parlamentarios que integran la Cámara, 
que las escuchen como nosotros hemos escuchado; nosotros de 
inmediato estaremos haciendo lo que está en nuestras manos, lo 
que al alcance de  la ley nos lo permite, para poder hacer lo que 
está en lo que nos corresponde y que vayamos contribuyendo 
en esto. 
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Crean, de veras, les invitamos a que nos crean y estemos muy 
en comunicación para que podamos avanzar. Hasta este 
momento todos los grupos parlamentarios han presentado ya 
propuestas de modificaciones a diferentes leyes o la creación de 
grupos para ponernos todos a trabajar, porque nos preocupa. 
 
Ciudad Juárez no está en la frontera, Ciudad Juárez está en el 
corazón de los mexicanos, Ciudad Juárez es uno más de 
nuestros dos mil 500 municipios que tenemos que cuidar todos 
los diputados que integramos el Congreso de la Unión en la 
Cámara de Diputados y para nosotros es de primordial 
importancia. 
 
Por eso lo que hoy está avanzado, como ustedes nos lo han 
platicado, les queremos pedir que nos den esa documentación 
para que nosotros estemos atentos, trabajando junto con 
ustedes en poder caminar en el esclarecimiento de estas cosas, 
no tenemos que dar pausa ni al gobierno federal, ni al gobierno 
del estado, ni al procurador general de la República, ni al 
procurador de justicia del estado de Chihuahua, no les tenemos 
que dar pausa, sino exigirles que cumplan a tambor batiente lo 
que nunca debió de haber pasado, que se generara esta 
inseguridad y violencia en el estado de Chihuahua y en otros 
estados de la República. 
 
Hoy tienen ellos esa responsabilidad, así aceptaron ser 
funcionarios públicos, que cumplan con su responsabilidad que 
para eso les paga el pueblo de México, para poder dar 
resultados y sientan ustedes que el Congreso de la Unión, la 
Cámara de Diputados estará atenta para continuar en esta tarea 
que ustedes hoy nos han transmitido y que nos sentimos 
obligados, junto con ustedes, a sacar adelante. 
 
Les agradecemos su visita y, de veras, ojalá en otro momento 
nos volvamos a ver, que no sea en estas condiciones de tristeza. 
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 


